



German Design Award für den Porsche 911 Carrera

German Design Award für den Porsche 911 Carrera
Porsche erhält weiteren renommierten Designpreis
Frankfurt am Main/Stuttgart. Der Rat für Formgebung zeichnete das Porsche 911 Coupé zum "Winner 2013 des German Design Award" in der Kategorie "Transportation and Public Space" aus. Damit wird die Designikone der Stuttgarter Sportwagenschmiede seit seiner Markteinführung im Dezember 2011 - neben zahlreichen weiteren Automobil- und Publikumspreisen - bereits zum dritten Mal mit einem renommierten Designpreis geehrt. "Porsche hat den 911er seit nunmehr 50 Jahren immer wieder erfolgreich erneuert", betont Michael Mauer, Leiter Style Porsche. "Und unser Erfolgsfaktor ist nicht nur die gelungene Synthese aus Tradition und Moderne. Es ist das Gesamtpaket Porsche, das den Ausschlag gibt - Marke, Image, Zuverlässigkeit, Funktionalität, Alltagstauglichkeit, Design und Historie." Bei der Wahl stimmten 30 Jurymitglieder aus Forschung, Wirtschaft und Design über 1.500 Einreichungen in neun Wettbewerbskategorien ab. Die Jury begründet ihre Wahl des Porsche 911 Carrera mit den Worten: "Emotional, pur, ohne überflüssige Schnörkel oder Stylingelemente, besticht der Sportwagen mit einem komplett neuen Design, wobei zeitgemäß verbesserte fahr- und aerodynamische Anforderungen gekonnt in die Form integriert wurden. Der Porsche 911 Carrera steht für zeitloses Design, das unverwechselbar ist." Die Preisverleihung und die Ausstellungseröffnung findet am 15. Februar 2013 im Rahmen der Ambiente - Internationale Frankfurter Messe statt. Vom 19. Oktober bis zum 30. November 2012 können Designinteressierte außerdem erstmals auf www.designpreis.de unter allen Preisträgern der neun Kategorien den Publics Choice Award-Preisträger, den Gewinner des Publikumspreises, wählen. Kontakt
E-Mail Adresse: presse@porsche.de
Zentrale Telefonnummer: +49 (0)711/911-0
Weiterführende Information sowie Bildmaterial für Journalisten und Medienvertreter finden Sie auf der Porsche-Pressedatenbank unter <http://presse.porsche.de/>.
Für allgemeine Anregungen, Anfragen und Kritik wenden Sie sich bitte an info@porsche.de.

Pressekontakt

Porsche AG

70435 Stuttgart

Firmenkontakt

Porsche AG

70435 Stuttgart

Optisch und technisch überzeugende Sportwagen und Geländewagen bilden den Kern der vielfältigen Porsche Modellpalette. Alle Fahrzeuge begeistern gleichermaßen durch innere und äußere Werte. Der Boxster, der Cayman S, der Porsche 911, der Cayenne und der Carrera GT sind gute Beispiele für einen Automobilhersteller, der nicht Moden folgt, sondern einer Ideallinie, die ihre Wurzeln in der Tradition hat. Ein Porsche erfordert dieses Anspruchsdenken zwingend. Unsere Fahrzeuge stehen nicht nur für Leistungsvermögen, sie stehen auch als Symbol für eine erlebnisorientierte Gesellschaft. Über das Kernsegment Sportwagen hinaus, in dem Porsche mit dem 911 und dem Boxster höchste Glaubwürdigkeit genießt, wurde mit dem Cayenne eine konsequente Modellerweiterung in das Sport Utility Vehicle Segment vorgenommen mit Betonung auf Sport.